

Reflexión 22

Basta de preocupaciones

La gente no sabe que tenemos que alegrarnos por los preceptos, mandamientos ¡alegrarnos mucho por ello! Debemos sentir alegría por cada precepto que cumplimos, cada vez que cumplimos un mandamiento ¡tenemos que saltar de alegría! Porque si no fuera por la misericordia del creador no habiéramos podido cumplirlo, de ahí esa alegría.

Y si no nos alegramos, significa que no valoramos el mandamiento. Es verdad que estamos preocupados, que tenemos problemas que no nos dejan tranquilo, está bien; es verdad que tienes un problema ¡pero no pienses en eso todo el tiempo! No es pecado olvidarse de las preocupaciones; olvídate de las preocupaciones y alégrate por los mandamientos.

¡Alégrate! ¡Acabas de cumplir un precepto! ¡Acabas de hacer una buena acción! Alégrate siempre estarás haciendo lo que el creador espera de ti; el hecho de alegrarse con los mandamientos es lo más importante para el creador. ¡Hay que recordar esto muy bien! ¡Esto es muy importante! ¡Siempre tengamos presente! El eterno nos paga por cada mandamiento, por la alegría de cumplir los mandamientos él no deja de bendecirnos, ese es el pago por la alegría que uno tiene por cumplir con un mandamiento ¿y saben por qué? Porque estar alegre cuando hacemos algo cualquier cosa para el eterno es lo principal ¡la alegría! La felicidad más grande para el creador es cuando nos alegramos con los mandamientos y si no nos alegramos eso significa que no sabemos valorar los mandamientos.

No por nada hay tantas maldiciones para el que no lo sirve con alegría así dice en Deuteronomio 28; eso es todavía un pecado mayor; el que cumple un mandamiento y no está alegre está despreciando al creador más que su propia vida, porque el que peca es un pobre hombre; es digno de muerte, pero desprecia la compasión del eterno ¿quién es capaz de pecar? Solamente alguien que busca compasión; pero si uno tiene inteligencia entonces va intentar por todos los medios no pecar.

¿les parece que una persona inteligente es capaz de pecar? La persona que cumple los mandamientos es obviamente inteligente, porque al cumplir los mandamientos uno demuestra que es inteligente. Pero si uno no sabe valorar eso y no se da cuenta del enorme mérito que tiene, eso es algo terrible. Cada persona tiene incluso que fortalecerse a sí misma a estar alegre, uno tiene que tratar con todas sus fuerzas estar siempre alegre. Porque por naturaleza el ser humano tiende a creer en la melancolía y la depresión, en el olvido de lo que es importante por eso es un mandamiento estar siempre alegres.

No se quite de tu vida cada día la alegría de poder servir a Dios con alegría si hacemos eso vamos a tener una gran bendición y nuestra mente se va a abrir y se va a entender mucho mejor lo que es servir al eterno.

La alegría produce en nosotros un bienestar inimaginable, por eso es un mandamiento, y es tan importante que si lo cumplimos nuestra perspectiva de la vida es muy diferente de la cual hasta este momento estábamos viviendo ¡alégrate, siempre está alegre! Amén